

## ESCALINATA AL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

En **1957** se construyeron las **escaleras de acceso** al Lugar Alto, donde se erige el monumento al Sagrado Corazón de Jesús (1946) y localización en la se emplazó la alcazaba árabe sobre el siglo XII.

Alrededor de 190 escalones nos conducen desde la plaza de la Constitución (Ayuntamiento de Abanilla) hasta los pies del monumento, obra de los escultores Anastasio y Nicolás Martínez, mismos autores del Sagrado Corazón de Monteagudo (Murcia).

Dado que un risco del montículo ocupaba buena parte de la escalera actual, hubo que ir barrenando la zona y quitando las piedras de dicho montículo con precaución, ya que a su vez está horado prácticamente en todo su perímetro por casas cuevas.

**ARTE URBANO.:** Desde octubre de 2022, "La mirada de un pueblo" es obra pictórica que decora la escalinata que conduce al Lugar Alto. Es obra del artista hondureño Jonatan Rodríguez, ganador del "Certamen Internacional de Ideas e Intervención en Patrimonios Emergentes del territorio del NORDESTE" convocado por parte del grupo de Acción Local del Nordeste de la Región de Murcia.

La obra representa motivos relacionados con el paisaje abanillero (el río Chícamo, la omnipresente palmera datilera...) e incluso fauna autóctona como el camachuelo trompetero y el lagarto ocelado, además algún que otro guiño al visitante.